Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 154 m2
Référence 578V426M
Prix 1158 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison a vendre (83120)
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Villa de style contemporain, sur un terrain de 1 020m2, dans un charmant hameau,
a seulement quelques minutes a pied du village. En rez-de-jardin vous trouverez
une entrée donnant sur un séjour/cuisine offrant un beau volume, avec accés au
jardin par de large baies vitrées. Deux chambres avec salle de douches/bains et
dressing. A I'étage, vous trouverez une mezzanine pouvant servir de troisieme
chambre avec dressing et sa salle de douches. Le jardin cldturé vous offre une vue
magnifique sur les vignes et les collines, avec une agréable terrasse plein sud et

d'un bassin de nage. Parking et ...

Contemporary style villa, on a beautiful plot of 1,700m2, in a charming hamlet, just
a few minutes walk from the village. On the ground floor you will find an entrance
opening onto a living room / kitchen offering a beautiful volume, with access to the
garden. Two bedrooms with shower room, one with sleeping mezzanine and a
large dressing room. Upstairs, we find a hallway open to the living room, this
mezzanine giving access to a 3rd bedroom with its shower room. The fenced
garden offers you a magnificent view over the vineyards and the hills, with a

pleasant south-facing terrace and a large ...

MC IMMOBILIER (VAR)
1 boulevard Gallieni - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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